

Proyecto de Declaración

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

Declara

De interés de esta Honorable Cámara el ciclo de conciertos musicales “Es Ahora” de los reconocidos artistas argentinos Abel Pintos y Luciano Pereyra, que con 34 funciones con localidades agotadas representan el cierre de la primera etapa histórica del Luna Park, previo a su remodelación luego de 92 años de funcionamiento ininterrumpido.

Cecilia Moreau
Diputada Nacional

Fundamentos

Sr. Presidente:

El objetivo del presente proyecto es declarar de interés de esta Cámara el ciclo de conciertos denominado "Es Ahora" de los reconocidos artistas argentinos Abel Pintos y Luciano Pereyra que con 34 funciones con localidades agotadas desde el 9 de noviembre al 29 de diciembre del año 2024 culminan el cierre de la primera etapa histórica del Luna Park, previo a su remodelación luego de 92 años de funcionamiento continuo.

Desde su inauguración en el año 1932 por el Luna Park han pasado las mas destacadas figuras artísticas, deportivas y culturales del ámbito nacional e internacional.

En estos numerosos eventos que revelan su relevancia cultural se encuentran iconos de la música como Frank Sinatra, Luciano Pavarotti, Mercedes Sosa, Horacio Guaraní, Fito Páez, Joan Manuel Serrat y Charly García, entre otros.

En cuanto al ámbito deportivo, en el Luna Park, se han celebrado las más célebres veladas boxísticas en las que combatieron campeones mundiales como Pascual Pérez, Nicolino Locche y Gatica. También fue la sede de dos mundiales de básquetbol en 1950 y 1990, además de eventos sobre ciclismo y hockey sobre patines.

A lo largo de la historia fue escenario de eventos políticos, religiosos, como la misa celebrada por el Papa Juan Pablo II, el funeral de Carlos Gardel y el casamiento de Diego Armando Maradona.

Los artistas encargados de cerrar esta etapa del destacado estadio son dos artistas de la provincia de Buenos aires, como son Abel Pintos y Luciano Pereyra, quienes se iniciaron en el folclore.

Abel Pintos nació en Bahía Blanca en el año 1984 y lleva mas de 28 años de carrera, durante la cual editó 14 álbumes, 12 álbumes de estudio y 2 registros en concierto y es, sin duda alguna, uno de los artistas mas convocantes y populares de la música argentina.

Luciano Pereyra nació en Lujan en el año 1981 y tiene 25 años de trayectoria durante los cuales editó 15 álbumes, vendió mas de 1 millón de discos y acumula millones de reproducciones en plataformas digitales batiendo récords año tras año de asistencia del público en sus conciertos.

Por primera vez estos dos grandes artistas se unen para desarrollar un ciclo de conciertos juntos. En total se vendieron 220 mil entradas, agotando las primeras 20 funciones en tan solo 72 horas y, en el marco de estos conciertos, se realiza una importante acción solidaria, habiéndose destinado la venta de 10 mil tickets a la Cooperadora del Hospital de Niños Ricardo Gutiérrez para colaborar con la remodelación de distintas áreas.

Este ciclo de conciertos “Es Ahora” marca un hito en la música argentina, reuniendo dos de sus voces mas destacadas, para celebrar juntos 25 años de carrera.

Es por los motivos expuestos que solicito a mis pares la aprobación de este proyecto.

Cecilia Moreau
Diputada Nacional